

Attestation to the record of employees' 2016 salaries and benefits

**Attestation relativement au registre des traitements et avantages
versés aux employés en 2016**

Hope Place Centres

(Name of Organization / nom de l'organisation)


To the best of my knowledge and belief, the information provided on the Record of Employees' Calendar Year 2016 Salaries and Benefits is complete, accurate, reliable, is in accordance with the *Public Sector Salary Disclosure Act, 1996*, and meets the filing requirements as provided by the Treasury Board Secretariat.

À ma connaissance, les renseignements figurant dans le Registre des traitements et avantages versés aux employés pour l'année civile 2016 sont complets, exacts, fiables et conformes à la *Loi de 1996 sur la divulgation des traitements dans le secteur public*. De plus, ils respectent les exigences en matière de présentation de documents fixées par le Secrétariat du Conseil du Trésor.

John Challinor II

Name / Nom

(Highest Ranking Officer)
(dirigeant / dirigeante de l'organisation qui
occupe le rang le plus élevé)


Signature / Signature

Chairman of the Board

Position Title / Poste


Date / Date

Prepared under the *Public Sector Salary Disclosure Act, 1996*
Préparée en vertu de la
Loi de 1996 sur la divulgation des traitements dans le secteur public

Registre des traitements et avantages versés aux employés en 2016

Please refer to the guide Preparing Your Report for the Year 2016, *Public Sector Salary Disclosure Act* before filling out this form.
 Se reporter au guide de Préparation du rapport de 2016 aux fins de la *Loi de 1996 sur la divulgation des traitements dans le secteur public* pour remplir la présente formule.

Cal Year / Année civile	Sector / Secteur	Employer / Employeur	Surname / Nom de famille	Given Name / Prénom	Position Title / Poste	Salary Paid / Traitement versé	Taxable Benefits / Avantages imposables
Insert additional rows at the end as needed / Insérer d'autres rangées au besoin							